
Ein Cupra Born für „The Voice of Germany“

Anny OGREZeanu hat die zwölfte Staffel der Talentshow „The Voice of Germany“ gewonnen – und einen Cupra Born. Die Performance-Marke von Seat hatte die Fernsehsendung erneut als Kooperationspartner begleitet und die Show genutzt, um für das erste vollelektrische Modell von Cupra zu werben. (aum)

Bilder zum Artikel



Anny Ogrzeanu hat die zwölfte Staffel von „The Voice of Germany“ gewonnen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/ProSieben/SAT.1/Claudius Pflug



Cupra Born.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Cupra
